## Bulletin céleste de Juin 2023.

Le mois de Juin 2023 nous apporte une ambiance sous-jacente harmonieuse, ponctuée par quelques difficultés.

Il s'agit d'une période de consolidation qui commence car Saturne en **Poissons** devient rétrograde et **Pluton**, déjà rétrograde, repasse du Verseau en **Capricorne** dès le 11 juin.



Au début du mois, le 3 juin, **Vénus** en Cancer forme un trigone avec **Neptune** en Poissons. Le lendemain, le 4, il y a une **pleine lune** en Sagittaire, et **Mercure** entre en conjonction avec **Uranus** en Taureau.

La qualité de ce moment est sensible, intense et créative. De nombreuses idées intéressantes pourraient naître.

Cependant, discutez-en honnêtement avec quelques amis avant d'entamer la réalisation de projets. Les questions d'ordre matériel pourraient prendre un tour inattendu. Pour les questions spirituelles, c'est un bon moment où de nouvelles portes pourraient s'ouvrir.

**Vénus** entre en **Lion** le 5 juin et forme simultanément une opposition exacte à **Pluton** en **Verseau**.

La passion peut maintenant se développer et devenir une force puissante. Certaines choses qui apparaissent alors présentent une attraction irrésistible. Examinez lesquels de vos désirs engendrent de nouvelles addictions, et méfiez-vous de l'avidité, la vôtre comme celle des autres.

Le 11 juin, **Pluton** retourne en **Capricorne**, qu'il ne quittera pas avant le 21 janvier 2024. Puisqu'il est entré en Verseau le 23 mars, nous avons eu un avant-goût de la nature de ces futurs thèmes liés au Verseau, telle l'apparition soudaine d'applications informatiques utilisant

l'intelligence artificielle. Mais le présent précède l'avenir, et avec Pluton en Capricorne, nous devons à nouveau gérer des questions très concrètes: États affaiblis, institutions financières en difficulté, dettes et immobilier surévalué.

En même temps que Pluton entre en Capricorne, **Mercure** entre en **Gémeaux**, où il est le maître, il est alors sous l'influence d'un trigone à **Pluton**.

**Vénus** en **Lion** forme un carré avec **Jupiter** en **Taureau.** Les désirs pourraient à présent échapper à tout contrôle. Prêtez une attention particulière à vos finances pendant cette période, et pratiquez la modération. Les résultats de vos entreprises pourraient alors s'avérer exceptionnels.



Le 17 juin, **Saturne** devient rétrograde à 7° des **Poissons** (jusqu'au 4 novembre). Essayez de mettre en ordre les affaires que vous avez commencées ces trois derniers mois pendant les semaines à venir.

Avec la **nouvelle lune** en **Gémeaux** le 18 juin et le **Soleil** qui est en **Gémeaux** devient en carré à **Neptune** le 19, cela pourrait indiquer une bonne période pour entamer un processus thérapeutique et trouver les mots pour ce qui rôde dans la psyché.sans pouvoir encore nommer son mal-être ou ses idées.

C'est aussi une bonne période pour la création artistique.

Le 21 juin, le jour du solstice, signe l'entrée du **Soleil** en **Cancer**, signe profondément lié à la **Lune**, force primordiale féminine et source de vie. L'énergie subtile accumulée au fil des derniers jours reçoit maintenant un soutien attentif.



Le 26 juin apporte un bref interlude critique dans une période par ailleurs très harmonieuse.

**Mercure** est carré à **Neptune** en **Poissons** alors à la fin des **Gémeaux** pouvant produire des confusion et des malentendus pendant cette journée.

Mars en Lion est carré à Uranus en Taureau au même moment, indiquant un risque de blessure. Allez-y doucement ce jour-là, évitez les risques inutiles et gardez consciemment vos sens en éveil.

Je fais un petit aparté pour expliquer comment positiver ses transits astrologiques.

Cet aparté va parler aux natifs du premier décan du Verseau, du Taureau, du Lion et du Scorpion, qui ont du mal avec le carré de Mars à Jupiter et à Uranus dans le ciel:

• Sur les plans psychologique et physiologique, ce transit dissonant n'est pas très marquant. On manque parfois de "self-control", les jugements peuvent être impulsifs ou manquent de mesure. On éprouve tellement l'urgence d'arriver à ses fins que l'on emploie parfois des méthodes radicales ou excessives.

Les pathologies possibles (selon l'ensemble du thème) sont une surcharge hépatique ou de l'hypertension.

• Sur le plan événementiel, on prend des initiatives visant à améliorer notre condition mais on dépense sans compter ou l'on tombe dans l'excès. Par exemple, on va acheter une nouvelle voiture alors que le découvert bancaire n'est pas loin ou réclamer une augmentation en pleine réunion patronale, ou faire une demande de prêt bancaire, etc. On a quelquefois tendance à agir à contrario de nos aspirations ou de nos intérêts.

De ce fait, on n'est pas très efficace et cela nuit à notre expansion. Nos initiatives ne portent pas leurs fruits, on devient malchanceux. Mais ce transit ne dure que quelques jours...

## **Comment le positiver ?**

On doit éviter autant que possible les grosses dépenses, les actions trop dangereuses, et les excès en tout genre.

Dans ces cas-là, il est bon de porter un regard différent sur nos objectifs en se posant les vraies questions:

"Est-ce que je suis sur la bonne voie ? Est-ce que je ne perds pas mon temps actuellement ? et si cela est, quand ai-je changé de voie ?" Bien souvent, on se laisse emporter par le flux stressant du quotidien, on vise des buts matériels et on oublie les objectifs principaux de notre existence.

Surtout on oublie que ces objectifs sont censés nous rendre heureux!

A la fin du mois, une atmosphère amicale reprend le dessus.

Cette période apporte des conditions favorables à une activité productive.

Le 27 juin, **Mercure** suit le Soleil en Cancer, qui forme un trigone détendu à Saturne le 29.

Le 30, **Mercure** atteint lui aussi le trigone à Saturne, et **Neptune** en **Poisson** entame sa phase rétrograde (jusqu'au 6 décembre).

Ces derniers jours du mois sont favorables aux réunions avec des gens aux idées proches des vôtres et pour célébrer à nouveau la vie.

La qualité du temps, ces derniers mois, a souvent été difficile, de sorte que l'atmosphère harmonieuse de ce mois peut paraître presque étrange.

Profitez de cette période pour souffler consciemment et évacuer le stress des semaines passées.

Cependant, la qualité générale du moment ne permet que peu de conclusions concernant votre propre expérience individuelle. Dans un futur très proche, les cocréateurs de la Nouvelle Terre se manifesteront à travers leurs créations, leurs initiatives et leur rayonnement personnel.

"Vous êtes la Lumière du monde" disait Jésus en son temps, pressentant que son message d'Amour inconditionnel allait mettre beaucoup de temps à se manifester mais que, après plus de deux mille ans de maturation spirituelle, les êtres humains finiraient par se libérer de l'illusion de la matière.

Deux mille années, c'est long pour une vie terrestre mais que sont 2000 ans à l'échelle du temps divin? Pour le comprendre, voici une comparaison: prenez des rames de papier comme l'on en trouve dans les bureaux et entassez autant de feuilles sur une hauteur comparable à celle de la tour Eiffel.

La hauteur totale est celle qui correspond aux 15 milliards d'années qui nous séparent du Big Bang. Les deux dernières feuilles, tout en haut, correspondent aux 2000 ans qui se sont écoulés depuis que Jésus a prononcé ces paroles.

A l'échelle du temps divin, c'est donc extrêmement court....

Alors, si parfois vous vous découragez en pensant que vous ne récoltez pas ce que vous avez semé ou que vous n'aurez jamais le courage d'aller jusqu'au bout, pensez à Celui qui nous a montré la voie de la Libération. Sa patience et son courage sont des vertus auxquelles nous pouvons nous référer car elles sont la preuve de notre grandeur, de notre magnificence originelle.

Si la Source-Père nous a autorisés à faire cette difficile expérience de la roue du Samsara, avec tout ce que cela implique comme épreuves et comme souffrances, c'est qu'Il savait très bien que nous allions réussir notre "mission".

La Source-Père savait que, tôt ou tard, nous nous souviendrions de QUI nous sommes vraiment et que nous reviendrions vers Lui.

Malgré les embûches et les pièges de la matière, nous arriverions à démêler le vrai du faux, à ouvrir les yeux sur la réalité de ce monde, à voir derrière les apparences l'essence de toutes choses, à voir sa Création telle qu'elle est vraiment et à s'en réjouir.... "